



1/5 Noticias gratuitas restantes. Suscríbete y consulta actualidad jurídica al instante.

Ver planes

NOTICIAS / General



# Contraloría le solicitó al Gobierno abordar de manera urgente la situación financiera de Ecopetrol

05 de Julio de 2024



La Contraloría General de la República (CGR) le solicitó al Gobierno abordar de manera urgente y eficaz la situación financiera de Ecopetrol, debido a las deficiencias en los procesos de pagos gubernamentales. Según la entidad, la gestión financiera de Ecopetrol ha enfrentado retos económicos por la demora en los pagos gubernamentales destinados al Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC).

En este sentido, el ente de control recordó que la empresa se ha visto obligada a asumir una carga financiera adicional debido a la demora en los pagos, lo que ha impactado negativamente su liquidez y operaciones. (Lea: [SIC formula pliego de cargos contra varias compañías de Ecopetrol](#))

De acuerdo con un informe de la auditoría financiera realizada a Ecopetrol en 2023, la CGR consideró fundamental garantizar la sostenibilidad y eficacia del Fondo de Estabilización de Precios, así como fortalecer la colaboración entre Ecopetrol y el Gobierno, con el objetivo de mitigar los riesgos financieros generados por los retrasos en los pagos y salvaguardar la solidez económica de la empresa a largo plazo.

A su vez, la CGR estima fundamental garantizar el adecuado funcionamiento del FEPC en beneficio de la economía del país y de la empresa. Sin embargo, esta situación ha generado un déficit en el fondo, obligando a la empresa a buscar financiamiento para cubrir la brecha presupuestal.

## Lo más leído

1. Procuraduría abrió investigación a directivos de Migración Colombia por contrato para la impresión de cédulas de extranjería



2. Constitución de 1991 cumple 33 años, vigencia y reformas necesarias



3. Grandes firmas de abogadas: ¿cuál es su estado actual y cómo se preparan para el futuro?



4. El máximo responsable en la JEP: fortunos e infortunios de una definición



5. Minhacienda propone modernizar el negocio de las rifas



Gracias por leernos. Si le gusta estar informado, [suscríbese y acceda a todas nuestras noticias, con los datos identificadores y documentos sin límite.](#)

Paute en [Ámbito Jurídico](#).

Siga nuestro canal en [WhatsApp](#).

## OPINA, COMENTA

## GENERAL

Mincomercio reglamenta niveles de calidad turística  
05 de Julio de 2024

CNSC emite criterio unificado sobre valoración de estudios y títulos obtenidos en el exterior  
05 de Julio de 2024

Modifican norma relacionada con certificación del permiso por protección temporal de migrantes venezolanos  
04 de Julio de 2024



05 de Julio de 2024

**Banrepública considera que disminución más pronunciada de la tasa de interés podría no ser sostenible**



05 de Julio de 2024

**Ejecución acumulada del presupuesto general del 2024 superó el 47 % de los recursos**



05 de Julio de 2024

**¿No los leyó? Estos fueron los columnistas que nos escribieron la semana que termina**



03 de Julio de 2024

**Suspenda a abogado que mediante demanda laboral pretendió cobrar honorarios por una gestión que no hizo**



03 de Julio de 2024

**Juan Fernando Cristo, nuevo ministro del Interior, buscará convocar a una Asamblea Nacional Constituyente**



02 de Julio de 2024

**Ángela María Buitrago es la sexta ministra de Justicia de la historia**



**Sobre nosotros**

- Quiénes Somos
- Puntos De Venta
- Legis
- Pauta con nosotros

**Nuestras soluciones**

- Jurídico
- Contable y Tributario
- Comercio Exterior
- Gestión Humana
- Actualización Profesional
- Comunidad Contable

**Contáctenos**

Contáctanos Via E-mail

**Línea nacional:** 018000912191

**Oficina principal y notificaciones:**  
Calle 70 No 7-30, Piso 8, Bogotá; D.C.  
(Colombia).  
Tel: (601)4255200

**Síguenos**



[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

2021 Todos los derechos reservados V.691.2

¡Tu opinión es importante!

